

Vernissage im Rathaus „Schauen - Sehen - Gucken“ von Raimund Köcher



Zahlreiche interessierte Kunstliebhaber haben sich vergangene Woche zur Vernissage von Werken von Raimund Köcher im Foyer des Rathauses Obersulm versammelt.



Bürgermeister Björn Steinbach begrüßte die Gäste und freute sich darüber, dass das Rathaus wieder einmal als Forum für regionale Künstler zur Verfügung steht.



Die Laudatio wurde von Bernd Hennige gehalten, langjähriger Kollege und Teampartner von Raimund Köcher an der Johann-Jakob-Widmann-Schule. Raimund Köcher wurde erst kürzlich 70 Jahre alt.



Das Ehepaar Köcher (rechts Raimund Köcher) genoss den Abend sichtlich und freute sich über das positive Feedback und die wertschätzenden Worte des Laudators.



Die musikalische Umrahmung der Vernissage erfolgte durch die „Amis Musicales d'Obersulm“, die Werke von Haydn, Vivaldi und Tscherepnin spielten. Ein echter musikalischer Genuss.



Die Werke von Raimund Köcher, hier der Bleichsee in Ölfarbe auf Leinwand, sind noch bis zum 21. Februar 2025 zu den üblichen Öffnungszeiten im Rathaus Obersulm zu besichtigen.

(Fotos: Gemeinde)